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Frau Aubel informiert, dass Thema der letzten Arbeitsgruppe Schulentwicklungsplanung unter 
anderem die Schulform der Schule in Krampnitz (Gesamtschule, Gymnasium oder Model Hy-
brid – ähnlich der Voltaire Gesamtschule) gewesen sei. Eine Online-Elternbefragung der Grund-
schuleltern im Potsdamer Norden zur favorisierten Schulform sei geplant. Der Entwurf des Fra-
gebogens werde in der nächsten AG Sitzung präsentiert. Aus der AG heraus soll dann ein Ent-
scheidungsvorschlag gegeben werden. 
 
Herr Okoko fragt, ob auch das Inklusive Lernen thematisiert worden ist. 

 
Frau Aubel erläutert, dass die inhaltliche Ausgestaltung erfolgt, sobald eine Lehrkraft mit der 
Gründung der Schule beauftragt sei.  Auch die inklusive Ausrichtung der Schule werde dann 
Thema sein.   

 
Herr Okoko bittet, den Beirat für Menschen mit Behinderung in die Arbeitsgruppensitzungen mit 
einzuladen.  
Frau Aubel sagt zu, dem Beirat künftig die Einladungen zur Sitzung zukommen zu lassen. Sie 
weist darauf hin, dass es sich bei den Sitzungen der Arbeitsgruppe Schulentwicklungsplanung 
um nichtöffentliche Sitzungen handelt. 
 
 

 


